

## COMPETICIONES

# Ironman desembarca en Andorra en 2021 con un evento polideportivo

El grupo, que ha sido comprada por Advance este año, celebrará en el país el Multisport Festival, que incluye pruebas en diferentes modalidades y prevé un impacto económico de 10 millones de euros en la región.

Palco23

5 ago 2020 - 12:43



Ironman desembarca en Andorra. El grupo, que desde el mes de julio es propiedad de Advance, ha alcanzado un acuerdo con el principado para celebrar la edición del Multisport Festival en 2021 en el país, que según la organización tendrá un retorno económico de diez millones de euros en la región.

El evento consta de pruebas de diferentes modalidades deportivas y se celebrará entre marzo y julio. En él se incluye un Ironman 70.3, un triatlón de invierno, la carrera de *mountain bike* MTB Classic-Pyrenees, la de ciclismo de carretera Andorra 21 Ports y la competición *de trail running* Andorra-Pyrenees.

“La selección de deportes refleja la diversidad que el país y sus paisajes tienen por ofrecer; competir con los Pirineos como telón de fondo será una experiencia

---

# PALCO23

---

impresionante para los atletas”, ha asegurado Stefan Petschnig, director general de Ironman en Europa, Oriente Medio y África (Emea).

Jordi Gallardo, ministro de economía de Andorra, ha destacado que “el acuerdo con Ironman nos brinda la oportunidad de organizar un evento multideportivo único y mejorar nuestro ecosistema deportivo para promover negocios en la industria”.